



加茂小だより

~夢のある楽しい学校~ 平成28年冬休み号

家庭数配布

今日で2学期が終了です ~今学期のご協力に感謝申し上げます~

2学期は、運動会、修学旅行、連合音楽会、加茂フェスに加茂小まつりとたくさんの行事がありました。また、日々の授業を通じて多くのことを学び、実り多い学期でした。

子ども達の頑張りや成長の様子は、各担任から手渡された「あゆみ」の中に記されています。「学習のようす、行動のようす、所見」をお子様と一緒にご覧いただき、成長した部分をしっかり褒めてあげてください。また、3学期の課題（目標）についてもお話をしていたければ嬉しく思います。

2学期も大きな事故や事件もなく終了することができました。保護者の皆様、地域の皆様、加茂小学校を応援してくださる関係者の皆様のお陰です。本当にありがとうございました

3学期も教職員一丸となって、教育活動に全力で取り組みます。



12月は様々な体験授業に取り組みました

ホームページにも掲載しましたが、通常の教科学習以外に、加茂小学校では様々な体験学習に取り組んでいます。12月に実施した学習について紹介します。

2年生「赤ちゃん先生プロジェクト」 12月13日(火)



「赤ちゃん先生プロジェクト」は、0歳から3歳くらいまでの子どもと、母親がペアになり、「命の授業」を行う取り組みです。授業では、「赤ちゃん先生」と、「ママ講師」の様子を直接見つめ触れることにより、自分自身の成長にもたくさんの愛がふり注がれていることを知り、「自分は特別な存在」だと認識し、お友達も自分と同じように「大切な存在」だと気づくことをねらいとした取り組みです。2年生の児童にとって貴重な体験になりました。

5年生「トヨタ原体験プログラム」 12月8日(木)

トヨタ自動車が実施している学習プログラムです。映像などを通して、クルマと環境の関係

やクルマの基礎知識について学習してから、自動車会社の経営者になりきって、環境のことを考えながらクルマを生産・販売し、利益をあげるゲームをパソコンで行いました。友だちと協力しあいながら、クルマと環境・経済の関わりについて学習しました。



6年生「サイエンスライやる」 12月13日(火)

兵庫県では大学や県立高等学校の理科の専門性の高い教員を講師として学校に派遣し、実験等の演示による特別授業等を実施し、児童生徒の理科への興味・関心を高める取組をすすめています。その一環として神戸常磐大学の栗岡教授を招き、「化学ってなあに？」をテーマに特別授業を行いました。砂糖や身近にあるものを使って、変色や発光などの反応実験に取り組みました。粉砂糖に火を付けて炎が上がるのを見てみんな驚きの声をあげていました。



月	火	水	木	金
	10 A週 3学期始業式 11:30 一斉下校	11 5,6年身体測定 外国人講師授業 3-2・5,6年 1年絵本の語り 12:15 一斉下校	12 3,4年身体測定 給食開始 地震避難訓練 PTA 運営委員会 10:00	13 1,2年身体測定
	16 B週	17 3年炊出訓練	18 ジョイフル将棋教室	19 ジョイフル手芸教室
23 A週 3年出前授業能勢電	24 ジョイフル手芸教室	25	26 造形展 31日まで	27 オープンスクール 大人向読聞かせ ジョイフル手芸教室 28(土)造形展 10:00~12:00
30 B週	31 1年校外学習 キッズプラザ 6年制服採寸 15:40	2/1	2/2	2/3

よいお年をお迎えください。

この一年、保護者・地域の皆様に支えられ教育活動を推進することができました。本当にありがとうございました。

***1月10日(火)、3学期始業式に元気な顔を見せてください。**